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 施設環境委員からの意見 学校からの説明 

１ トイレ設備の不具合など子供から聞いていま

す。 

トイレ設備の不具合については既に対応済です。 

学校は月２回程度で専任の職員が訪問し対応してお

ります。あらたに不具合を見つけた方は先生経由で事

務室へ連絡してくださいとのことです。対応を検討し

ますとのことです。 

２ 食堂の入口が売店入口と重なり昼食時混雑す

るのではないか？入口を分けるなど対策して

はどうでしょうか？ 

実態を食堂責任者に確認しました。現状では入り口を

分けるまでの必要はないとの回答でした。 

３ 管理棟前の泥除けマットが古くなって反って

いたが、つまずいたりして危ないのではない

でしょうか？ 

学校全体の実態を確認して支障があるものについて

は、対応済です。 

４ 駐車場の数は足りているのでしょうか？ 昨年度末に、来賓用の分の駐輪場スペースを講堂１階

部分に移設して生徒人数分の駐輪場を確保しました。

空きスペースをなくしてきっちり止めれば、足りてい

ると思います。 

５ 昨年、ある保護者より、駐輪場にカラスが現

れてサドルを食いちぎったり、生徒にいたず

らをしていると聞きましたが、現在はどのよ

うな状況なのでしょうか？ 

からす除けをつけるなど対策を実施しており、その後

特に苦情は出ていないので効果があったと考えてい

ます。 
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開催日：平成 29年 9月 28日（金） 

参加者：施設環境委員 13名、ＰＴＡ副会長、ＰＴＡ監事 

今年も恒例の施設見学会を実施しました。 

普段保護者が見ることがあまりない施設を中心に事務室の担当者に施設を案内していただき、そ

の後、意見交換会を行いました。 

また、去年に委員会から提案、指摘した事項３点（自治会館前の舗装、菁莪堂屋外の自動照明、

管理棟窓の安全性改善）について改善が実施されていることを確認しました。 

 

委員の感想：学校環境改善に真摯に取り組んでいると感

じました。生徒からも施設の不具合情報を提供していけ

るようにしていけたらと思います。 
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